



南紀はまゆうの風

マンスリータイム

No.6

令和6年9月

寄宿舎 地震避難訓練

9月2日(月)に、寄宿舎で南海トラフ地震の発生に備え、臨時の地震避難訓練を実施しました。深夜に発生した想定で、夜間時想定勤務者同士で事態を判断しながら対応しました。各所への連絡、近隣指導員への応援も同時に行い、本番さながらの訓練となりました。こどもたちの中には「寝ている間に本当に地震が起きたら動けないかもしれない。」という声もあり、こどもたちにとっても地震の怖さ、訓練の重要性を改めて感じる機会となりました。



基本研修会

夏季休業期間に、本校の教職員が講師となって講座を開き研修を行いました。台風の影響で中止になる講座はありましたが、「理科室の実験、観察器具について」「こどものやる気を引き出すメンタルトレーニング」「ICT」「木工作業体験」「言語系と聴覚系について」「臨床動作法」の6講座が開講されました。今まで触れたことのない分野を知る、さらに学びを深める機会となり、とても有意義な研修になりました。



障がい者のための就職活動セミナー

9月4日(水)、本校で行われた障がい者のための就職活動セミナーに高等部2・3年生30名が出席しました。これから就職をめざす生徒たちを対象に、社会人になることの意味を考え、理解し、ビジネスマナーを学ぶ機会となりました。講師の澤田淳氏は、「作業することは、働くことの一部だけで、目が覚めたときから働く準備は始まっている。」等、優しく、丁寧に説明してくださいました。生徒たちは、メモをとったり、マーカーをひいたり熱心に話を聞きました。この学びを、現場実習や卒業後の生活に活かしてほしいと思います。



令和6年度南紀はまゆう支援学校夏季研修会

8月19日(月)に本校で「教育と福祉の連携」をテーマに研修会を開催しました。前半は、基幹相談支援センターの龍田俊夫さんより「自立支援協議会の取組」や「基幹相談支援センターにしむろ」についてお話を伺いました。その後は、西牟婁圏域障害児・者相談センターにじのわの中田勲さんより、学齢期に受けられる障害福祉サービスについて詳しくお話を聞かせていただきました。本校からは、「つなぎ愛シート」について紹介させていただきました。後半は、参加いただいた方々に本校での支援や授業における工夫をポスター発表という形で報告しました。参加いただいた皆様からは、「困った時にどこに相談したらいいのかわかった。」や「連携の必要性をあらためて実感することができた。」等の感想があり、教育と福祉の交流の機会となりました。

